
1 4km präsentiert die Dokumentation „Voices After Revolution“
(Stimmen nach der Revolution) von Gisela Baumgratz, Alex Gangl und
Nicolas Rolke (201 3; 67 min; Französisch, Englisch, Arabisch, Deutsch
- mit dt. Untertiteln). Im Film schildern  tunesische Aktivistinnen und
Aktivisten im Jahr 201 2, nach dem Sturz der Diktatur und ersten freien
Wahlen, ausführlich Ihre Erfahrungen. Auf den Film folgt ein offenes
Podiums- und Publikumsgespräch zur damaligen und aktuellen
Situation in Tunesien sowie zu den Auswirkungen auf tunesische
Migrant/innen in Moabit-Ost und Berlin. Die Teilnahme ist frei, um eine
freiwillige Spende wird gebeten.

Dokumentarf i lm und Diskussion zu Tunesien

Mittwoch, 25.06.201 4 um 1 8:00 im Zille-Haus
Rathenower Stra?e 1 7, 1 0559 Berlin Moabit

Veranstalter: Gefördert durch:1 4km.org



Arab Fi lm und Discussion Even ing on Tun isia

25 June 201 4, 6:00pm at Zille-Haus
Rathenower Strasse 1 7, 1 0559 Berlin Moabit

1 4 km presents the documentary “Voices AfterRevolution” by Gisela
Baumgratz, Alex Gangl and Nicolas Rolke (201 3; 67 min; French, English,
Arabic, German - with German subtitles). In the film, Tunisian activists
describe vividly their experiences in 201 2, after the fall of the
dictatorship and the first free elections. The film will be followed by an
open conversation and audience discussion on the situation in Tunisa at
that time and today, as well as on the repercussions on Tunisian
migrants in Moabit and Berlin. Attendance is free, donations are
welcome.

Organiser: Sponsored by:1 4km.org




